
Premierentage Info
Die Premierentage eröffnen Zugänge zu zeitgenössischer Kunst. Ein abwechslungsreicher Parcours 
durch die Stadt Innsbruck führt Sie zu zahlreichen Orten der Kunst: zu Museen, Galerien, Ausstellungs- 
und Projekträumen. Die Ausstellungseröffnungen am Freitag ermöglichen eine erste Annäherung an 
die Kulturlandschaft Tirols. Am Samstag stehen der Dialog und die Begegnung mit Künstlerinnen und 
Künstlern im Vordergrund. Verschiedene Wege führen Sie zu Performances, Konzerten, Vermittlungs- 
sowie Diskussionsangeboten und vielem mehr.
Premierentage presents approaches to contemporary art. A varied route through the city of 
Innsbruck guides you to numerous places of art: to museums, galleries, show rooms and project 
spaces. The exhibition openings on Friday allow a first convergence to the cultural landscape of Tyrol. 
On Saturday you have the chance to meet more artists and to talk to them face to face. Different 
paths through the city lead you to performances, concerts, guided tours, discussions and much 
more.

Öffnungszeiten / Opening hours
Außerhalb der Veranstaltungsreihe sind alle Ausstellungsorte am Samstag von 11-18 Uhr geöffnet.
Ausnahmen: RLB Kunstbrücke, Samstag bis 12 Uhr; Künstlerhaus Büchsenhausen und Kunst im Gang, Samstag geschlossen.
Out of the series of events all exhibition places are opened on Saturday from 11 a.m. to 6 p.m. Exceptions: RLB Kunstbrücke, 
Saturday till noon, Künstlerhaus Büchsenhausen and Kunst im Gang, Saturday closed.

Eintritt / Admission
Alle Veranstaltungen und Ausstellungen im Rahmen der Premierentage 07 können kostenlos besucht werden.
All events and exhibition openings within Premierentage 07 are free of charge.

Informationsstand in der Galerie im Taxispalais / Information desk
Hier erhalten Sie Informationen und Unterlagen zu den einzelnen Programmpunkten sowie Presseinformationen: Samstag 11-18 Uhr.
Here you get information and leaflets about the program of Premierentage 07, furthermore our press information is available: 
Saturday from 11 a.m. to 6 p.m.

Workshop für Kinder ab 7 Jahren
Samstag 14 – 17 Uhr im aut. Architektur und tirol
Mit Arch. Monika Abendstein
Anmeldung erforderlich: 0512/571567 od. office@aut.cc
>Zur laufenden Ausstellung: Architektur in Wörtern<
Was hat Architektur mit Wörtern zu tun? Von Buchstaben, Wörtern und Begriffen angeregt, lassen wir unseren Ideen freien Lauf. Was raus 
kommt? Erinnerungen, Skizzen, Pläne und Modelle.
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entwerterfeld

Ticket ausschließlich gültig für den Besuch der 
Premierentage für eine Person von 
Fr 23.11.07 16.00 bis So 25.11.07 6.00 Uhr

Es gelten die Allg. Beförderungsbedingungen 
der Innsbrucker Verkehrsbetriebe und 
Stubaitalbahn GmbH gültig in der Kernzone 
Innsbruck ausgenommen die Linie „The 
Sightseer“

#

1	 Galerie Elisabeth & Klaus Thoman
2	 aut. architektur und tirol
3	 Galerie im Taxispalais
4	 Kunstpavillon
5	 Kunst im Gang (Theologische Fakultät)
6	 A4 & Garage Span
7	 medien.kunst.tirol (Treibhaus)
8	 RLB Kunstbrücke
9	 Art2Rent (Medicent)
10	FO.KU.S
11	Leben mit Kunst – Galerie 22A
12	Galerie im Andechshof
13 Stadtturmgalerie
14	kunstforum ferdinandeum
15	Galerie Kugler
16	Galerie Widauer
17	Kunstraum Innsbruck
18	Galerie Nothburga
19 Künstlerhaus Büchsenhausen
20	p.m.k

premieren
tage 07

wege zur kunst
23. – 24. november
innsbruck · tirol
www.premierentage.at

Vorpremiere der Premierentage 07 
Donnerstag 22. November 19:30 in der Stadtgalerie Schwaz
Palais Enzenberg · Franz-Josef-Straße 27/1 · 6130 Schwaz · www.stadtgalerieschwaz.at · +43/5242/73983
VERNISSAGE UND BAR: THE TEARDROP EXPLODES
Auf der Klaviatur des Verstörenden zu spielen, ist den vorgestellten Künstlern Jonas Burgert, Nathalie Djurberg, Blalla W. Hallmann, Birgit 
Megerle, Leopold Rabus, Anj Smith, u.a. gemeinsam. Sie sind unbeeindruckt von konstanter Welterfindung, wie der Punk: The teardrop 
explodes den Titel der Show gibt.
Playing the scales of the disturbing are what the artists presented here have in common, like the punk band: The teardrop explodes 
supplies the title of the show.
Reguläre Öffnungszeiten: Mi-Fr 14-18, Sa 11-16 Uhr, Ausstellungsdauer: 23.11.-30.12.07
Kostenloser SHUTTLEBUS zwischen Innsbruck und Schwaz: Treffpunkt hin 18:30 Marktgraben/Ecke Innrain; Treffpunkt retour 21:30 und 23 Uhr.

Workshop für Kinder von 6 – 12 Jahren
Samstag 10:30 – 13 Uhr in der Galerie im Taxispalais
Anmeldung erforderlich: 0512/508-3173 Fr. Sparl (Di-So ab 11 Uhr)
>Liebe Oma, lieber Opa, zeichnet für mich, bitte!<
Du hast für deine (Groß-)Eltern sicherlich schon einmal ein Bild gezeichnet. Nun bitte sie, ob sie auch für dich eine Zeichnung anfertigen: 
eine Zeichnung von Gegenständen, die in ihrem Leben von Bedeutung waren. Lass dir auch darüber erzählen und bringe die Zeichnung(en) 
und die Geschichte(n) mit in die Galerie. Katerina Šedá hat Zeichnungen ihrer Großmutter gesammelt und zeigt sie uns in ihrer 
Ausstellung. Wir werden sie vergleichen und dann ausgewählte Dinge in Ton und anderen Materialien nachformen. (Groß-)Eltern sind bei 
unserem Workshop sehr willkommen!

ˇ
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premierentage 07

Samstag 16:00 kunstforum ferdinandeum / Tiroler Landesmuseum Ferdinandeum
Museumstr. 15 · 6020 Innsbruck · +43/512/59489 · sekretariat@tiroler-landesmuseen.at · www.tiroler-landesmuseen.at
http://kunstforum.tiroler-landesmuseum.at
PERFORMANCE: EMIL SIEMEISTER – chuo-ching Blasbalg für ein Orchester
Emil Siemeister (*1954) hat von 1968-76 an der Kunstgewerbeschule in Graz und an der Hochschule für angewandte Kunst in Wien 
Grafik studiert. Seither ist er mit Zeichnungen, Videos und Performances an die  Öffentlichkeit getreten. Siemeisters Körperarbeiten sind 
performative Umsetzungen seiner Zeichnungen.
In his previous exhibitions Emil Siemeister showed the public his drawings and videos. On this occasion he displays a performance.

Reguläre Öffnungszeiten 
10-18 Uhr

Samstag 14:30 Galerie im Andechshof
Innrain 1 · 6020 Innsbruck · +43/512/5360-1654
TOM ZABEL – ZEICHNUNGEN / DRAWINGS 1971 – 2007
Tom Zabel verkaufte in seiner ersten Einzelausstellung mit 15 seine erste Zeichnung um 10,- DM, in seiner 2. Einzelausstellung mit 17 eine 
kolorierte Lithografie um 150,- DM, bei seiner 3. Einzelausstellung mit 19 erklärte er: „Meine Arbeiten sind unverkäuflich“.
As a young teenager Tom Zabel gave away his works of art for some Euros, but already at the age of 19 he told the public they were “not for 
sale”.

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 15-19, Sa 10-13 Uhr
Ausstellungsdauer
07.-24.11.07

Samstag 15:15 Stadtturmgalerie
Herzog-Friedrich-Str. 21 · 6020 Innsbruck · +43/512/578154 · stadtturm@kuenstlerschaft.at · www.kuenstlerschaft.at
GESPRÄCH mit dem Künstler und Kurator Klaus Ohad Said Auderer und Rainer Iglar (Fotograf, Fotohof Salzburg) zur Ausstellung „Rainbow 
Soldier liquid heart - die Ästhetik des Reisens in der zeitgenössischen Photographie“. Arbeiten von Dan Graham, Sonja Junkers, Barbara 
Sophie Nägle u.a. werden gezeigt.
ARTIST TALK with the artist and curator Klaus Ohad Said Auderer and Rainer Iglar (photographer, Fotohof Salzburg).

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 14-18, Sa 11-15 Uhr
Ausstellungsdauer
08.11.07-01.08

Freitag 18:30 aut. architektur und tirol
Lois-Welzenbacher-Platz 1 (im Adambräu) · 6020 Innsbruck · +43/512/571567 · office@aut.cc ·www.aut.cc
ERÖFFNUNG / OPENING: ARCHITEKTUR IN WÖRTERN
Die von Gabriele Kaiser und Kurt Zweifel kuratierte und von riccione architekten gestaltete Ausstellung geht – buchstäblich und 
exemplarisch – der Frage nach, wie Architektur „zu Wort“ kommt, zu welchen Grund-Sätzen sie gelangt und in welcher besonderen 
Beziehung Architektur und Sprache zueinander stehen können.
An exhibition about the particular relationship between architecture and language – curated by Gabriele Kaiser and Kurt Zweifel, designed 
by riccione architekten.

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 11-18, Do 11-21, 
Sa 11-17 Uhr, 
an Feiertagen geschlossen
Ausstellungsdauer
24.11.07-16.02.08

Freitag 17:30 Galerie Elisabeth & Klaus Thoman
Maria-Theresien-Str. 34 · 6020 Innsbruck · +43/512/575785 · galerie.thoman@netway.at · www.galeriethoman.at
ERÖFFNUNG / OPENING: HERBERT BRANDL
Brandls Gratwanderung zwischen Abstraktion und Figuration hat sich zu einem atemberaubenden Balanceakt entwickelt. Seine Malerei 
ist dünnhäutig, dann wieder pastos, bietet Gegenständliches an und verlangt doch abstrakte Rezeption. Nach der Biennale Venedig mit 
Großformaten entstand für uns ein Zyklus mittelformatiger Bilder.
Brandls tightrope walk between abstraction and figuration has developed into a breathtaking balancing act. After the big Biennale paintings 
a new cycle, mid scale paintings, arose for us.

Reguläre Öffnungszeiten 
Di-Fr 12 -18, Sa 10-17 Uhr 
und nach Vereinbarung
Ausstellungsdauer 
23.11.07-19.01.08

Freitag 17:30 Eröffnung der Premierentage 07
Galerie Elisabeth & Klaus Thoman · Maria-Theresien-Str. 34
Eröffnung durch Frau Hilde Zach (Bürgermeisterin der Stadt Innsbruck) und Dr. Erwin Koler (Landesrat für Kultur und Bildung)

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 10-12, 14-18, 
Sa 11-17 Uhr
Ausstellungsdauer
14.09.-24.11.07

Freitag 20:30 Kunstpavillon
Rennweg 8a (kleiner Hofgarten) · 6020 Innsbruck · +43/512/581133 · pavillon@kuenstlerschaft.at · www.kuenstlerschaft.at
UTE NEUBER: VON WEGEN UND SÄUMEN / ABOUT WAYS AND HEMS
Performativer Vortrag im gruppendynamischen Stehmöbel von und zu 9m Umfang – eine Projektentwicklung.
FINISSAGE der Ausstellung „exklusiv“ mit Positionen von Emanuel Danesch, diekönigin, www.holy-damn-it.org, Niki Passath, PRIVAT/Ute 
Neuber und Deborah Sengl, kuratiert von Ingeborg Erhart.
A performative lecture in a group dynamic standing furniture in and to 9m circumference – a project development.

Freitag 22:30 medien.kunst.tirol
Veranstaltungsort: Treibhaus · Produktionsbüro für intermedialen Kommunikationstransfer · Ferdinand-Weyrer-Str. 15 · 6020 Innsbruck
+43/650/4433957 · www.mkt.at · office@mkt.at
PRÄSENTATIONEN UND LIVEACT
Prelistening der 3. Staffel der Schallplatten-Compilation ‚Innsbruck Land‘ und Präsentation der Musicvideo-Compilation ‚between the 
stream‘(DVD), 
außerdem das Konzert: SV Damenkraft (support: der maurmixa & Dj oran shee).
Prelistening of the vinyl compilation no.3 ‚Innsbruck Land‘, presentation of the music video compilation ‚between the stream‘, 
afterwards SV Damenkraft live in concert, supported by der maurmixa & DJ oran shee.

Samstag 13:00 FO.KU.S Foto Kunst Stadtforum
BTV Stadtforum · 6020 Innsbruck · +43/505333-1409 · www.btv-fokus.at
FÜHRUNG: Eine aktuelle Position in der zeitgenössischen Fotokunst.
GUIDED TOUR: A new position in contemporary art photography

Reguläre Öffnungszeiten 
Mo-Fr 11-18, Sa 11-17 Uhr
Ausstellungsdauer
21.11.07-12.01.08

Samstag 13:45 Leben mit Kunst - Galerie 22A - Dietmar Klimbacher
Wilhelm-Greil-Str. 15 · 6020 Innsbruck · +43/664/3826573 · office@galerie22a.at
GESPRÄCH / TALK: CARMEN PFANNER - TEXTILE OBJEKTE
Textile Materialien bilden die organisch wirkende Grundlage für die mit Latex und Acryl bearbeiteten und mit Kunststoff- und speziell 
gefertigten Gummi-Elementen vernähten Bildobjekte und skulpturalen Arbeiten.
The sculptural objects of Carmen Pfanner are based on textiles but are sewed up with latex, acrylic, plastic and rubber.

Reguläre Öffnungszeiten
Mo-Do 10-12, 14-17 Uhr 
und nach tel. Vereinbarung
Ausstellungsdauer
24.11.07-04.01.08

Samstag 11:15 art2rent
Veranstaltungsort: Medicent · Innrain 143 · 6020 Innsbruck · +43/650/5531985 · office@art2rent.at · www.art2rent.at
MATINÉE
Gemeinsam mit dem Literaturverein Cognac & Biskotten bespielt art2rent das fünfstöckige Medicent-Gebäude. Zu den ausgestellten 
Fotoarbeiten von Christiane Spatt, Michaela Niederkircher, Rudolf Margreiter und Lukas M. Hüller werden kurze Texte zum Thema „Trägheit“ 
gelesen.
Photos of Christiane Spatt, Michaela Niederkircher, Rudolf Margreiter and Lukas M. Hüller. Short readings around the theme of „sloth“.

Reguläre Öffnungszeiten
9-20 Uhr
Ausstellungsdauer
24.11.07-Ende 01.08 
(Achtung: 
Ausstellung Hüller, Margreiter 
nur übers Wochenende)

Samstag 12:15 Galerie Elisabeth & Klaus Thoman
GESPRÄCH / ARTIST TALK Herbert Brandl mit / with Robert Fleck, Direktor Deichtorhallen Hamburg, Kommissär Biennale Venedig 2007.

Samstag 19:45 Künstlerhaus Büchsenhausen
Weiherburggasse 13 · 6020 Innsbruck · +43/512/278627 · office@buchsenhausen.at · http://buchsenhausen.at
BÜCHSENHAUSEN OPEN HOUSE
Die KünstlerInnen und Fellows des Künstlerhauses präsentieren aktuelle Arbeiten und Projekte.
The artists and fellows at the Künstlerhaus present recent works and projects.
Mit / With: Fatima Bornemissza, Alfredo Cramerotti, Geoffrey Garrison, Ursula Hansbauer & Wolfgang Konrad, Michaela Niederkircher, 
NLK Kultur, Plankton Labs, Kirstin Rogge, Christian Stefaner-Schmid.

Samstag 16:45 Galerie Bernd Kugler
Burggraben 6/II (Hörtnaglpassage) · 6020 Innsbruck · +43/512/561748 · info@galerie-kugler.at · www.galerie-kugler.at
AUSSTELLUNG / EXHIBITION: BARA
In seiner ersten Einzelausstellung in der Galerie Bernd Kugler zeigt der Bildhauer und Maler Bara Gemälde einer neuen Werkgruppe. Seine 
Bilder zeigen Serien von kopfähnlichen und abstrakten Malformen. Einer scheinbaren Ordnung folgend werden zwischen den Objekten 
Bedeutungsräume einer uns fremden Grammatik geschaffen.
The sculptor and painter Bara shows a series of headlike and abstract forms, creating weird mathematical and chaotic relations – somehow 
opening up new spaces of meaning.

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 10-12, 15-18.30, 
Sa 10-12.30 Uhr
Ausstellungsdauer
27.10.-01.12.07

Samstag 18:15 Kunstraum Innsbruck
Maria Theresien-Str.  34 · 6020 Innsbruck · +43/512/584000 · www.kunstraum-innsbruck.at · office@kunstraum-innsbruck.at
VIDEOPRÄSENTATION: JONATHAN MEESE (Neuproduktion)
im Rahmen der Ausstellung MARQUIS de SCHNURRKUSS „MILCHMÄDCH‘ MEESIE (BABYBOUNCER) 
DIE ULTRAGROSSEN ABENTEUER von LOLLY, POLLY, SÜSSESÜSSESÜSSES, OKTN de PONY, NONNIE-DARLING, STUPSNÄSCHEN-TONI, 
Sweetsweetie, Hulla-Hulla-Flashy im süssen rechtsfreien Raum vom Babypotentaten „Colonel d‘on Hymyngys“, hau...
VIDEO PRESENTATION: JONATHAN MEESE (new production)
On the occasion of the exhibition at Kunstraum Innsbruck.

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Fr 11-18, Sa 11-16 Uhr, 
So/Mo geschlossen
Ausstellungsdauer
25.10.-07.12.07

Samstag 22:30 p.m.k
Viduktbögen 16 (Büro), 19+20 · 6020 Innsbruck · +43/512/908049 · office@pmk.or.at · www.pmk.or.at
Kunstraum Innsbruck presents: Videopremiere JOHN BOCK, Tierauflauf, 2007 (DVD, 9:26 min) 
Live: JASON FORREST a.k.a DONNA SUMMER, Dj`s JOHN E. FLASH & MEISTER (alien explorer) Sample-Rock? Oder Disco-Core? Jason 
Forrest ist die Wiedergeburt der Rock Ekstase aus dem Geiste der Disco Euphorie. Als Donna Summer sampelt, dekonstruiert und rekon-
struiert sich Forrest die Musikgeschichte zu einem schweißtreibenden Potpurri des glücklichen Wahnsinns. Hier kommt Cockrockdisco ......
Jason Forrest is an electronic music producer known for noisy experimental electronica and breakcore incorporating many ideas of mash-up 
and rock and roll.

Premierentagefest
doors open: 22 Uhr

Samstag 19:00 Galerie Nothburga
Innrain 41/1 · 6020 Innsbruck · +43/512/563761 · www.galerienothburga.at · info@galerienothburga.at
PERFORMANCE: URSULA GASTEIGER „Passagier sein“ / “To be passenger”
Passagiere, Reisende des Moments. Der Moment fragt nicht nach dem Ziel. Er zeigt sich in dem, was gerade ist. Passagier sein bedeutet 
Ungewissheit, Neuem entgegen gehen, intensives, staunendes Atmen. Begleiten Sie die Künstlerin für einen kurzen Moment als Passagier 
in den Augenblick des Zufalls. 
“To be passenger” deals with uncertainty, to head for the new, intensively astonished breathing. Accompany the artist as a passenger into 
the moment of coincidence.

Reguläre Öffnungszeiten
Mi-Fr 16-19, Sa 10-12:30 Uhr
Ausstellungsdauer
19.09.-13.10.07

Samstag 17:30 Galerie Johann Widauer
Erlerstr. 13 · 6020 Innsbruck · +43/512/583848 oder +43/664/4330550 · johann.widauer@utanet.at · www.widauer.at
HEINZ GAPPMAYR
In der Ausstellung in der Galerie Widauer sind ausgewählte neue Werke von Heinz Gappmayr zu sehen. In den ausschließlich schwarz-
weißen Bildern auf Leinwand geht es um die Poetisierung fundamentaler Bedingungen von Sprache und die komplexe Beziehung zwischen 
Gegenstand, Wort und Begriff. Der Künstler steht für Gespräche zur Verfügung.
This exhibition of Heinz Gappmayr comprises a selection of new works reflecting the artist’s poetical transformation of the complex 
interaction between object, word and concept. The artist is available for talks.

Reguläre Öffnungszeiten
Di-Do 14-18, Fr 9-13 Uhr
Ausstellungsdauer
11.07–01.08

Freitag 21:15 Kunst im Gang
Theologische Fakultät der Universität · Karl-Rahner-Platz 1 · 6020 Innsbruck · +43/512/507-8528 · Dekanat-theologie@uibk.ac.at
INSTALLATION: JEANNOT SCHWARTZ
Die Installation „anliegende Horizonte“ von Jeannot Schwartz ist ein 115 Meter langer Handlauf. Indem eine Verbindung zwischen 
Schrittgeschwindigkeit und der besonderen, weil fingerbreit fortschreitenden Struktur des Handlaufs hergestellt wird, gelangen die 
BesucherInnen zu einem neuen Verständnis des Vorankommens.
The installation of Jeannot Schwartz creates a new notion of progression by providing a barely noticeable structural change of a 115 meter 
long handrail.

Reguläre Öffnungszeiten
Mo-Fr 8-18 Uhr
Ausstellungsdauer
23.11.-21.12.07

Freitag 21:45 A4 & GARAGE SPAN
Angerzellgasse 4 · 6020 Innsbruck · +43/512/580722 · http://www.garagespan.at · herminator@garagespan.at
COLLECTION SLIPPY 2 
Das von Lisi Lang für das Forum Stadtpark Graz konzipierte Modeprojekt (www.collectionslippy.lila.cx) stellt die sechs DesignerInnen 
anzüglich, gegenalltag, lila, mija t. rosa, palo alto&unartig vor. JASMIN LADENHAUFEN - Rauminstallation „Pause“; RENÉE STIEGER - 
Performance „geborgen“, Video „Ist“ und Rauminstallation „sorgenfrei“.
The fashion-project (planned by Lisi Lang) presents the six designers: anzüglich, gegenalltag, lila, mija t. rosa, palo alto&unartig. 
Performance “geborgen” by RENÉE STIEGER.

Reguläre Öffnungszeiten
Mo-Fr 15-18 Uhr

Samstag 09:30 RLB Kunstbrücke
Adamgasse 1-7 · 6020 Innsbruck · Eingang linke Passage, 2. Stock, Raiffeisensaal · +43/512/5305-3566 · info@rlb-kunstbruecke.at
www.rlb-kunstbruecke.at
VORTRAG / LECTURE: LOIS UND FRANZISKA WEINBERGER „Feldarbeit“
Anlässlich des 60. Geburtstages von Lois Weinberger präsentiert die RLB Kunstbrücke die Ausstellung „Lois & Franziska Weinberger. 
Feldarbeit“. Im Zentrum stehen die Arbeiten auf Papier, die seit Jahrzehnten einen besonderen Stellenwert im Werk der Künstler einnehmen 
und denen erstmals eine umfassende Schau gewidmet wird.
Within the frame of the exhibition „Lois & Franziska Weinberger. Feldarbeit“ both artists give a lecture focussing on their work.

Reguläre Öffnungszeiten
Mo-Do 8-16, Fr 8-15 Uhr
Ausstellungsdauer
16.10.07-11.01.08

ˇ

Reguläre Öffnungszeiten
Di-So 11-18, Do 11-20 Uhr
Ausstellungsdauer
24.11.07-20.01.08

Freitag 19:30 Galerie im Taxispalais
Maria-Theresien-Str. 45 · 6020 Innsbruck · +43/512/5083171 · taxis.galerie@tirol.gv.at · www.galerieimtaxispalais.at
ERÖFFNUNGEN / OPENINGS: HEIDRUN HOLZFEIND – MEXICO und KATERINA ŠEDÁ
Heidrun Holzfeind setzt sich mit der bedeutenden Architektur des Uni-Campus der UNAM (Universität von Mexico City) aus den 1950er 
Jahren auseinander und zeigt eine Video-Dokumentation zur Studentenrevolte 1968.
Katerina Šedás Großmutter skizzierte für das Projekt der Künstlerin in hunderten Zeichnungen Haushaltsgegenstände und Werkzeuge, die in 
dem Geschäft erhältlich waren, wo sie früher beschäftigt war.
Heidrun Holzfeind deals with the notable 1950s architecture of the UNAM university campus, the university in Mexico City, and shows a 
video documenting the 1968 student revolt.
Katerina Šedá’s grandmother produced for the project of the artist hundreds of drawings, depicting household items and tools that were on 
sale in the shop where the old lady had worked in former times.

ˇ

ˇ

ˇ

Samstag 10:30 Galerie im Taxispalais
FÜHRUNG durch die Ausstellung mit Heidrun Holzfeind und Katerina Šedá.
GUIDED TOUR through the exhibition with Heidrun Holzfeind and Katerina Šedá.

ˇ
ˇ


